

# ともがき

10月号の2

HP <http://www.ed-tsuyama.jp/chusei-es/>

学校教育目標

夢をもち かしこく やさしく 元気な子を育てる

16日(火)授業参観、懇談、16日(火)～18日(木)学校開放日でした。

学Pや12月のふれあいバザーなどの話し合いもしてくださり、また、学校開放日にも授業の様子を見に来てくださっていました。ご多用の中をありがとうございました。

6年 理科「月の形の見え方」



5年 理科「ふりこの動き」



4年 理科「閉じこめた空気」 3年 国語「サーカスのライオン」 2年 国語「名前を見てちょうだい」 1年 生活科「あきみつけ」などがありました。

## 学習発表会に向けてスタート！



今年も11月10日(土)に学習発表会を計画しています。発表内容や役割を決めて、いよいよ準備が始まりました。各学年の教室や音楽室から子どもたちの元気な声や音楽が聞こえてきます。今月の終わりには体育館での練習に入ります。

お家でもせりふや歌の練習をしている人がいると思います。少しずつ大きな声で言えるようになったり、堂々として動きを工夫できるようになっていく上達の様子も楽しんでいただけるといいと思います。子ども達は家族の方が見に来てくださることを楽しみにしています。練習の様子も各学級のおたよりでお伝えします。



5年生は25日(木)26日(金)の渋川青年の家での海事研修の準備もあります。家庭科で、ボランティアの皆さんの協力のもと、ミシン縫いをしたナップザックを持って研修に行きます。もうすぐ全員の作品が完成します。



学習発表会の終了後、「緊急時引き渡し訓練」を行います。大事なお子さんを安全かつ確実に保護者の皆様へ引き渡しをするための訓練です。

ご多用中とは思いますが、保護者の皆様方のご参加をよろしくお願いします。

## 平成30年度全国および岡山県学力・学習状況調査の結果について

4月17日(火)に実施した全国学力・学習状況調査(6年対象)と岡山県学力・学習状況調査(3~5年対象)の結果が返ってきました。課題をもとに、本校でも研修を行い、今後、授業の中で自分の考えを説明したり、書いたりする活動を充実させるように考えて行こうとしております。

### 〔全国学力状況調査の結果〕

○国語Bは県平均を上回っている。「読む能力」「書く能力」については、県平均とほぼ同レベルだが、「言語についての知識・理解・技能」に課題がある。

○算数Aの設問では、算数の領域別では、「図形」「数量関係」は県平均を上回っているが、「数と計算」「量と測定」に課題がある。

### 〔岡山県学力状況調査の結果〕

○国語では、「漢字を読む」の問題で正答率が目標値を上回っていた。

○算数では、「計算の復習」「わり算」の問題が目標値に達していた。

○国語や算数など教科の中で使う言葉(主語、述語、平行、垂直など)の理解と活用に課題がある。

### 〔全国および岡山県学習状況調査の結果〕

○1日1時間以上読書をする児童の割合は、県平均より多い。また、地域の行事に参加する児童の割合も多い。

○多くの子どもたちが将来の夢をもっている。「朝食を食べる」「早起きをする」項目はよい結果だったが、「早寝」については、夜遅くまで起きている児童もいる。

○毎日計画的に家庭学習(宿題)を「学年×10分+10分」程度する習慣をつけていきたい。

○テレビを見たりゲームをしたりする時間を家の人と決めて、守っている児童が多い。

## 10月12日(金)社会見学 1・2年 鳥取方面 3・4年 和気方面 5・6年 姫路方面

さわやかな秋晴れの下、社会見学に行きました。どの行き先もよく晴れて気持ちよく遊んだり、観察・見学をしたりすることができました。お弁当などの準備をありがとうございました。

### 1・2年 鳥取方面 わらべ館 子どもの国



### 3・4年 和気方面 自然保護センター ヤクルト工場見学



### 5・6年 姫路方面 姫路城 姫路市立水族館

